
Mitgliederversammlung BIGG e. V. am 16. Oktober im VHaus, Dinslaken 
 
Begrüßung und Eröffnung der Versammlung 
 
TOP1  Die Sprecherin eröffnet um 18.30 Uhr die Veranstaltung und begrüßt die 

Teilnehmer. 
 
TOP2 Regularien – Christoph Nohr 

a) Karin Rode erklärt sich bereit, das Protokoll zu schreiben und wird einstimmig 
gewählt. 

b) Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 
Satzungsgemäß 4 Wochen vorher mit Möglichkeit auf Onlineanmeldung – keine 
Einwände. 

c) Feststellung der Stimmberechtigten 
18 anwesende Stimmberechtigte – keine Einwände 

d) Feststellung der Beschlussfähigkeit  
Die Beschlussfähigkeit ist gegeben – keine Einwände 

e) Beschlussfähigkeit der TO 
Es gab keine Einwände und sonstige Hinweise 

 
TOP3  Protokoll der letzten JHV 

Das Protokoll wurde auf der Homepage veröffentlicht - Keine Einwände 
 
TOP4/5Bericht der 1. Sprecherin und Berichte zu den Projekten 

Bestehende Projekte 
o Deponie 

Petra Schmidt-Niersmann erklärt den Verlauf und das Ergebnis der Klage der Stadt 
Dinslaken und des BUND gegen den dritten Bauabschnitt.  
BUND ist in Vergleichsverhandlungen eingestiegen – Vergleich wurde geschlossen. 
Zahlung von 45.000 € an die biologische Station in Wesel für ein Fledermausprojekt. 
Rest Siehe Präsentation 
Vorschlag aus dem Plenum: NEEU, Stadt Dinslaken soll den LANUV beauftragen, 
richtige Messstationen für Gifte aufzustellen. 

o DHE 
Siehe Präsentation 

o Logistikpark-Barmingholten 
Siehe Präsentation 

o Masterplan Grün 
Siehe Präsentation 

o Freibad-Nachnutzung Hiesfeld 
Mündlicher Bericht 

o Geplanter Edeka-Neubau Graßhofstr. in Oberhausen 
Siehe Präsentation 

o Anlage und Pflege von inzwischen sechs Bienenwiesen 
Siehe Präsentation 
Sonstige Aktivitäten 

o NEEU-Ausschuss Dinslaken 
o Unterstützung BI-Emmelsum 



 
TOP6 Kassenbericht 

Siehe Präsentation 
 

TOP7 Bericht der Kassenprüfer 
Kasse ist ohne Beanstandungen belegmäßig geprüft worden. Belege lagen vor, Fragen 
wurden vollständig beantwortet.  

TOP8 Die Kassenprüfer stellen den Antrag auf Entlastung des Vorstands: 
Dafür: 14 Stimmen 
Enthaltungen: 4 Stimmen 

 
TOP9 Wahl des Vorstands: 

Antrag Blockwahl Vorstand, offene Abstimmung: einstimmig, 
Der gesamte Vorstand (Sprecher: Hella Tobias-vom Scheidt, Vertreter: Karin Rode, 
Sven Koltermann, Harald Dietsch und Kassenwart: Christoph Nohr) stellt sich zur 
Wahl. Harald Dietsch ist nicht anwesend und hat die Bereitschaft zur Wiederwahl 
vorab schriftlich erklärt. 
 
Für eine Wiederwahl: 18 Stimmen 
 

TOP10 Wahl des Kassenprüfers: Ulrike Klein steht weiterhin zur Wahl 
Dafür: 17, bei einer Enthaltung 

 
TOP11 Festsetzung der Höhe der Mitgliedsbeiträge 

Aus Sicht des Vorstands besteht kein Änderungsbeitrag 
Zustimmung aus dem Plenum 

 
TOP12 Haushaltsplan 

Siehe Präsentation 
Keine Anmerkungen 

 
TOP10 Verschiedenes 

 
- Verein in Gründung DIN Klima – Uli Kemmerling 
- Hinweis Schulbau – Jeanette Wolf-Realschule Konzept – Nachhaltiges Bauen 
- Frage: Wie soll mit neuen Ideen umgegangen werden? Antwort: An den Vorstand 
- Aussicht: Neugestaltung der Arbeitsgruppen, ggfs. Neustrukturierung 

 
Die Sitzung wird um 20.55 Uhr beendet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

 

 

                                       

1. Begrüßung und Eröffnung der Versammlung

2. Regularien
a) Ernennung eines  Protokol l führers
b) Feststel lung der ordnungsgemäßen Einladung
c) Feststel lung der Stimmberechtigten
d) Feststel lung der Beschluss fähigkeit
e) Beschluss fassung über die Tagesordnung

3. Genehmigung des  Protokol ls  der letzten Si tzung
4. Bericht des  Sprechers  und Aussprache
5. Berichte der Projektgruppen und der Sachkundigen Bürgerinnen im Ausschuss  NEEU

6. Bericht des  Kassenwartes  und Aussprache
7. Bericht des  Kassenprüfers
8. Entlastung des  Vorstandes  (Antrag durch den Kassenprüfer)

9. Wahl  des  Vorstands  (Sprecher, 1-3 Stel lvertreter, Kassenwart)
10. Wahl  des  Kassenprüfers
11. Festsetzung der Höhe des  Mitgl iedsbeitrages

12. Vorstel lung und Genehmigung des  Haushaltplanes  für das  kommende Geschäfts jahr
13. Verschiedenes
14. Ende der Versammlung

 Anzahl der Mitglieder 2019 85

 Anzahl der Mitglieder 2020 90 ( 9 / -4)

 Anzahl der Mitglieder 2021 113 ( 32 / -9)

 Anzahl der Mitglieder 2022 120 ( 13 / -6)

 Anzahl der Mitglieder2023 106 (-14)
(Stand 01.10.2023)

                                   

                      
o Aktivitäten in den bestehenden Projekten

o Deponie

o DHE

o Logistikpark-Barmingholten

oMasterplan Grün

o FreibadnachnutzungHiesfeld

o Geplanter Edeka-Neubau GraßhofstraßeOberhausen

o Anlage und Pflege von inzwischen sechsBienenwiesen (Finanzierung von Saatgut)

(Kurzberichte folgen)

o Sonstige Aktivitäten
o Seit Mai 2023 ist Hella Tobias Mitglied im NEEU-Ausschuss Dinslaken (Nachhaltige Entwicklung,
Energie undUmwelt- und Klimaschutz)- Karin Rode ist die Vertreterin

o Unterstützung BI-Emmelsum



 

 

 

                         



 

 

 

                     
o Klage BUND gegen Th ssen-Krupp-Steel: Vergleich wurde geschlossen

o Zahlung von 45.000 € an dieBiologischeStation im Kreis Wesel e. V.

o    Bericht Petra Schmidt-Niersmann   

                      
o Seit Oktober 2018gibt es dieMessstation

TKS 1 auf derOststraße

o Seit Juni 2019gibt es TKS 2 auf derSüdstraße

o Im Juni 2022wurden TKS 3 und TKS 4
aufgestellt(Tackenstraße und
Waldmannsweg)

o Am 15. März 2023wurden uns die Mess-
ergebnisseder MessstellenTKS 1 - TKS 4 zur
Verfügunggestellt

                      

 er  ren  ert von      g m   ag  urdeselten ü ers hri en



 

 

 

   
o Besuche der Baustelle

o Beantwortung von Fragen
o Besichtigung des Fortschritts
o Annahme: Vorgaben der Genehmigung werden eingehalten
o Weitere Termine folgen

o Bestätigung, dass nur bis Holzklasse 3 verbrannt wird.
o Holzklasse 4 nur mit zusätzlicher Genehmigung

o Zerti zierung für Umweltmanagement wird angestrebt

o Werte der Anlage sollen für die  ffentlichkeit verständlich zugänglich gemacht
werden

o Gemeinsamer Antrag mit den Fraktionen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit
Otto-Brenner-Str.
o Aktuell keinewesentlichen Fortschritte

                       
o Kein neuer Sachstand

o Langfristig muss auf die Politik im RVR zugegangen werden

Zitat Hein Wansing CDU :  ...Einzig zu pro lierenversucht hat sich die Bürgermeisterin, indem sie gegen die
jahrelangeArbeit der eigenenVerwaltung gestimmt und dazu beigetragenhat, dass in Barmingholten keine
Arbeitsplätzeund gewerbesteuerzahlendeBetriebeangesiedeltwerden NRZ vom 14.02.2023

CDU forciertBarmingholtenweiterhin

RVR veröffentlich Steckbriefe aller 24 Kooperationsstandort (Juli 2023)

Auszug für Kooperationsstandort Barmingholten:

               
o Die Stadt Dinslaken arbeitet derzeit an einem Masterplan

Grün. Durch dieses Konzept sollen die Grün- und
Freiflächen der Stadt langfristig gesichert und
weiterentwickelt werden

o Vom 4. bis 17. September 2023 fand die
BürgerbeteiligungMasterplan Grün statt. Es konnten
Anregungen zu Grün- und Freiflächen gegeben werden.

o Fachaustausch Masterplan Grün der Stadt Dinslaken
27. Oktober 2023- Verwaltung / Fraktionen / BIGG Ziel:
Betrachtung derEntwicklung der Grünflächen/ mit Blick
in die Zukunft soll das Leitbild zum Masterplan Grün
entwickelt werden.



 

 

                            
o Im Jahr 2023 haben nun alle Fraktionen der

Umsetzung des DIN-FLEG Vorschlages
zugestimmt. Die Förderung wurde beantragt.

o  ..

                          
o Edeka hat die Genehmigungen und wird im

nächsten Jahr mit dem Bau beginnen 
in geplantemAusmaß .

o Weder das Wäldchen noch Bäume, die auf
der Grenze stehen, werden erhalten bleiben.

o Es müssen Ersatzpflanzungen gemacht
werden, die aber nicht zwangsläu g in der
Umgebung

o Es hat ein Treffen mit der Stadt Oberhausen
und Edeka hat im Sommer stattgefunden,
ohne positive Ergebnisse.


